

AGENDA

Vous pouvez consulter ci-dessous les appels à candidatures des instituts d'études avancées de Marseille et de Paris.

Please find below the call for applications during the next term.

IEA MEMBRES



AGENDA



Appel à candidature de l'IMéRA 2014-2015

L'Institut Méditerranéen de Recherches Avancées (Institut d'études avancées de l'université d'Aix-Marseille) lance son nouvel **appel à candidatures** pour des accueils de chercheurs (scientifiques et artistes) dans la période comprise entre le 20 février 2014 et le 17 juillet 2015 (résidences d'une durée de 5 ou 10 mois pour les chercheurs individuels, de 2 à 4 semaines pour les équipes).

L'accueil en résidence à l'IMéRA est ouvert aux chercheurs (seniors et juniors)

Call for applications IMéRA / Academic year 2014-2015

The Mediterranean Institute for Advanced Research (IAS of Aix-Marseille University) has launched a new **call for application** for residencies in the period between February 20, 2014 and July 17, 2015 (5 or 10 months residencies for individual researchers, from 2 to 4 weeks for teams).

IMéRA residence proposals are open to researchers (scientists and artists, senior

de toutes origines nationales et disciplinaires. L'institut sera particulièrement attentif aux candidatures issues des rives de la Méditerranée. Les candidatures peuvent être individuelles ou collectives (équipes interdisciplinaires).

La date limite pour candidater est fixée au 6 mai 2013.

Les candidatures sont reçues uniquement par le système de candidature électronique en ligne sur le site web de l'[IMéRA](http://www.imera.fr).

L'IMéRA est une fondation de l'université d'Aix-Marseille. Il est membre du Réseau français des instituts d'études avancées (RFIEA).
IMéRA : 2 place Le Verrier, Marseille, France - www.imera.fr

and junior) of all origins in terms of nationality and disciplines (the Arts and humanities are included). IMéRA will consider applicants from the Mediterranean rims in a particularly favourable way. Applications can be individual or collective (multidisciplinary teams).

Deadline : May 6, 2013

Applications can only be submitted on [IMéRA's website](http://www.imera.fr).

IMéRA is an Aix-Marseille University Foundation. It is a member of RFIEA (French network of institutes for advanced study).
IMéRA : 2 place Le Verrier, Marseille, France - www.imera.fr



Appel à candidature de l'IEA de Paris pour l'année universitaire 2014-2015

L'[Institut d'études avancées de Paris](http://www.imera.fr) recrute des **chercheurs internationaux de haut niveau en sciences humaines et sociales et domaines connexes** pour des périodes de 5 ou 9 mois. L'IEA de Paris offre la possibilité à une **vingtaine de chercheurs internationaux qu'il accueillera au cours de l'année universitaire 2014-2015** de développer, en toute liberté et en bénéficiant d'un environnement scientifique de premier plan, leurs projets de recherche et d'établir des réseaux durables avec les institutions universitaires et de recherche à Paris et dans la Région d'Ile de France.

Date de publication de l'appel : 1er février 2013

Date limite de dépôt des dossiers : 30 avril 2013

Les candidats peuvent postuler pour des séjours se déroulant lors des périodes suivantes :

- Du 1er septembre 2014 au 31

Call for applications Paris IAS / Academic year 2014-

The [Institute for Advanced Studies of Paris](http://www.ias-paris.fr) welcomes applications from all over the world from established scholars and scientists in the fields of the **humanities, the social sciences and related fields** for periods of five or nine months, respectively. Paris IAS will host **twenty international guest researchers for 2014-2015** to work freely on the project of their choice, to benefit from the scientific environment of the Institute, and to create contacts with researchers in the academic institutions of Greater Paris.

Date of publication: February 1, 2013

Deadline for applications: April 30, 2013

Applicants may request residencies for the following periods:

- 1 September 2014 to 31 January 2015 (5 months)
- or • 1 October 2014 to 30 June 2015 (9 months)
- or • 1 February to 30 June 2015 (5

janvier 2015 (5 mois)

ou • Du 1er octobre 2014 au 30 juin

2015 (9 mois)

ou • Du 1er février 2015 au 30 juin 2015

(5 mois)

months)

CONDITIONS OF ELIGIBILITY

Researchers from all countries are eligible.

CRITERES D'ÉLIGIBILITÉ

Sont éligibles les chercheurs de toutes les régions du monde.

Ne sont pas éligibles les candidats qui ont séjourné en France un total de plus de 12 mois dans les trois années précédant cet appel (par exemple, chargés de cours, boursiers ou contractuels dans un établissement d'enseignement ou de recherche français).

Cet appel à candidatures concerne :

- Les professeurs d'université et chercheurs internationaux « seniors » de haut niveau en sciences humaines et sociales et disciplines associées occupant un poste universitaire ou de recherche (au minimum 10 années d'expérience dans la recherche à temps plein).

- Les chercheurs « juniors » occupant un poste universitaire ou de recherche (au minimum 3 années et au maximum 9 années d'expérience postdoctorale dans la recherche à temps plein).

Dans les deux cas, une connaissance de l'anglais et du français est requise.

LE DOSSIER DE CANDIDATURE

Le dossier, rédigé en anglais ou en français, est déposé exclusivement via le système de candidature en ligne (voir la procédure détaillée sur le site de l'IEA : www.paris-iea.fr). Les dossiers papiers ne sont pas acceptés.

Pour informations complémentaires :

IEA de Paris : <http://www.paris-iea.fr>

Conditions d'invitation : <http://paris-iea.fr/conditions-daccueil>

Charte du résident : <http://paris-iea.fr/charte-du-resident>

Adresse de correspondance : candidature2014@paris-iea.fr

Applicants, who have spent more than a total of 12 months in France during the last 3 years prior to the application, are not eligible.

This call for applications is open to :

- **Senior Fellows: having a full professorship or seniority at the professor-level and having a minimum of 10 years of full time research experience**

- **Junior Fellows: Having the status of postdoctoral researcher, holding a position in a university or research institution, and having a minimum of 3 and maximum of 9 years of full-time research experience after the Ph.D. Knowledge of French and English is required.**

THE APPLICATION

The application, in English or French, should be submitted via an online application system (see our website <http://paris-iea.fr> for a detailed description of the procedure). Paper applications are not accepted.

For additional information :

About Paris IAS : <http://paris-iea.fr/en>

Terms and conditions : <http://paris-iea.fr/en/terms-and-conditions>

Fellow's Charter : <http://paris-iea.fr/en/fellows-charter>

E-mail address : candidature2014@paris-iea.fr

RFIEA, Réseau français des instituts d'études
avancées

Siège : 15 Parvis René-Descartes, 69007 Lyon

Bureaux : 190-198 avenue de France, 75013 Paris

Tél. : 01 49 54 22 12

contact@rfiea.fr

www.rfiea.fr

